## "Wöör ne schööne Tied"

Generationswechsel beim Schützenverein Schüttdamm-Isensee: Zühlke löst Oellrich ab

OSTEN. Ein letztes Mal eröffnete der Vorsitzende Heinz Oellrich die Hauptversammlung des rund 800 Mitglieder starken Schützenvereins Schüttdamm-Isensee. "Wir hatten ein gutes, harmonisches und zufriedenstellendes Schützenjahr sowie einen sehr guten Verlauf der Veranstaltungen", sagte Oellrich.

Die Besucherzahlen des Schützenfestes waren im vergangenen Jahr wieder angestiegen. Die Mannschaften erreichten bei den vereinsinternen und auswärtigen Wettkämpfen vordere bis mittlere Plätze.

## "Kräfte sparen"

Erste Bestandteile einer neuen Lautsprecheranlage wurden angeschafft, die in den nächsten Jahren komplettiert werden soll. Geplant ist, im Zuge der Dorfemeuerung das Dach des Schießstandes zu erneuern. "Wir müssen jetzt unsere Kräfte sammeln und sparen", so Oellrich. Dennoch sprach sich die Versammlung für stabile Beiträge aus.

Als "jahresbeste Dame" wurde Renate Oellrich und als "jahresbester Schütze" Heinz Hagedorn ausgezeichnet. Ehrungen erhielten als "tagesbester Schütze" Dirk Brüggmann, "tagesbester Altersschütze" Willi Waller und als "tagesbeste Dame" Silke Wilkens. Schießauszeichnungen erhielten bei den Damen Heidi von Bremen-Zühlke, Silke Wilkens, Elly Heinsohn, Anni Wist, Renate Oellrich, Annemarie Ahlf und Helga Wichers. Bei den Schützen gingen die Auszeichnungen an Björn Zühlke, Arne Waller, Jens Schmidt, Jörn Ahlf und Rolf Pingel. Zu Ehrenmitgliedern wurden



Der neue Vorstand in Schüttdamm-Isensee: mit Heiko von der Fecht, Jens Schmidt, Martin Wist, Ehrenpräsident Heinz Oellrich, Silke Mahler und dem neuen Vorsitzenden Björn Zühlke (v.l.). Foto: Brinkmann

Maria Patjens, Hanna Schmidt, Inge von der Fecht, Marie Mahler, Hans Wörmcke, Klaus Schumacher, Herman Meyer, Heinz Oellrich, Gerhard Richters, Herbert Hoop, Klaus Kirmes und Herbert Guthahn ernannt.

Für langjährige Vereinstreue wurden folgende Mitglieder geehrt: Für 60 Jahre Willi Jürgens, Hans Kramer und Hermann Oellrich; für 50 Jahre Johann Jungclaus, Willi Schlobohm und Hans Wörmcke; für 40 Jahre Gunda Hoop, Monika Neufang, Anni Wist, Richard Bahrs, Walter Blohm, Gustav Brümmer, Erwin Grabert, Richard Hagedorn, Ludwig Horeis, Gerd-Dieter Meier, Heinrich Meyburg, Ewald Schildt, Heino Schmidt, Herbert Staats und Harry Treuel; für 25 Jahre Hans-Christian Pape, Anke

Monsees, Stefan von der Geest, Klaus Jürgens, Martin Neumann, Rolf Pingel, Anja Horwege, Lars Harms Ruhla Martens und Robert Henning.

Bei den Vorstandswahlen stellte sich Heinz Oellrich nicht wieder zur Wahl. Einstimmig wurde Biörn Zühlke zum neuen 1. Vorsitzenden und zur neuen 2. Vorsitzenden Silke Mahler gewählt. Neu in den Vorstand kamen Anne von der Fecht und Christoph Treuel (Festausschuss), Christina Raap und Marcel Schlobohm. Bestätigt wurden die Schießwarte Hartwig Rath, Gerhard Wilkens und Jörn Ahlf, Hauptmann Heiko von der Fecht, die Obmänner Heinz Hagedorn, Arno Schmidt, Bernd Henning, Heiko Buck und Uwe Hagedom, der Damenvorstand Silke Hagedorn und Ulrike Buck, die 1. Fahne mit Klaus Hermann Oellrich, Hans-Hermann Heinsohn, Rolf Pingel, Willi Oehlers und Dirk Heinsohn und die 2. Fahne mit Ewald Treuel, Heinrich Wist, Heino Schmidt, Günter Heinsohn und Michael Heinsohn. Aus ihren Ämtern wurden die Fahnenträger Emst-August von der Fecht und Klaus von Spreckelsen verabschiedet. Neu im Amt sind Dieter Horeis und Willi Wilkens. Für 42-jährige Vorstandsarbeit wurde Willi Waller geehrt.

## 24-jährige Amtszeit

Im Anschluss wurde Heinz Oellrich für seine 24-jährigeAmtszeit mit dem Titel des Ehrenpräsidenten geehrt. "Wöör ne schööne Tied" resümierte der scheidende Vorsitzende gerührt. (khb)